



Querida comunidad de la Facultad de Economía

Con entusiasmo les damos la más cordial bienvenida al semestre 2026-1 a nuestro estudiantado, planta docente, personal administrativo y de base. Como cada inicio de ciclo, nuestra Facultad se renueva y llena de vida con la llegada de nuestro estudiantado a las tres divisiones: la División de Estudios Profesionales, la División del Sistema de Universidad Abierta y Educación a Distancia y la División de Posgrado.

A quienes hoy ingresan por primera vez, les extendemos una especial felicitación, son parte ya de la Universidad Nacional Autónoma de México y de nuestra Facultad, la primera escuela de Economía en nuestro país, heredera de una larga tradición y una historia que, desde 1929, ha estado presente en el avance de la disciplina y en la construcción de una nación más justa, próspera e igualitaria. Esta Facultad no sólo es un espacio para la adquisición de conocimientos, sino también un lugar para el debate riguroso, el pensamiento plural y el compromiso ético con los desafíos de nuestro tiempo.

Les exhortamos a perseverar su formación con disciplina, responsabilidad y pensamiento crítico. La Facultad es un espacio abierto a la reflexión, al diálogo informado y al fortalecimiento del saber colectivo. Les invitamos a refrendar los principios y valores que nos definen, a través del diálogo y el fortalecimiento de la comunidad que la Facultad, la Universidad y el país necesitan.

Nuestro compromiso institucional es brindarles una educación de calidad, con pleno respeto a la libertad de cátedra. Aprovechen los recursos que esta casa de estudios pone a su disposición: su planta académica, sus bibliotecas, sus actividades culturales, deportivas, recreativas, y la diversidad de pensamiento que aquí converge.

Deseamos a toda nuestra comunidad un ciclo escolar productivo, enriquecedor y lleno de aprendizajes. Que este semestre sea para todas, todos y todes una oportunidad para crecer, cuestionar, colaborar y avanzar hacia la construcción de un proyecto profesional comprometido y responsable.

A t e n t a m e n t e

“POR MI RAZA, HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 11 de agosto de 2025

LA DIRECTORA
LORENA RODRÍGUEZ LEÓN